

Amenazas cambiarán a Pemex

POR ALEJANDRO DURÁN

A pesar de la reforma energética, Petróleos Mexicanos (Pemex), continuará enfrentando diversas amenazas, como problemas para revertir su baja producción, investigaciones de corrupción y, sobre todo, las próximas elecciones presidenciales que podrían implicar cambios en sus procesos de gestión, alertó la calificadora Moody's.

En este sentido, Nymia Almeida, analista de la agencia, comentó que desde su crisis de liquidez a principios de 2016, PEMEX (Baa3 con perspectiva negativa), ha fortalecido su gestión y gobierno corporativo, especialmente en lo que respecta a exploración.

Al hacer un análisis sobre la condición y perspectiva de las tres principales empresas nacionales de petróleo en América Latina (PEMEX, la brasileña Petrobras y la Colombia Ecopetrol), la especialista de la calificadora dijo que la firma mexicana, derivado de que fue la única compañía petrolera en el país durante más de 70 años, "llevó todo el peso de la inversión en toda la cadena de producción, con o sin rendimientos adecuados".

Por ello, consideró que a pesar de la reforma energética y sus esfuerzos recientes para reducir sus costos operativos, PEMEX continuará teniendo problemas para revertir su tendencia de producción negativa.

CUARTOSCURO